
ПОСЛЕДНИЙ
КВАРТАЛ   ГОДА

Через три месяца мы. будем
подводить итоги года. Первого
года десятой, юбилейной пя-

тилетки. У большинства кол-

лективов промышленных пред-

приятий есть все возможности

для успешного выполнения

планов и социалистических

обязательств. Но для этого на-

до приложить немало сил, мак-

симально использовать внут-

ренние резервы повышения

производительности         труда,
увеличения выпуска продукции

и улучшения ее качества, про-
явить большую заботу об уси-
лении режима экономии, сни-

жении себестоимости выпуска-
емой продукции. Это позволит
и всей промышленности горо-

да в срок рапортовать о вы-
полнении повышенных социа-
листических обязательств, при-
нятых в августе этого года в
ответ на выступление Гене-
рального секретаря ЦК КПСС
Л. И. Брежнева на совещании
партийно-хозяйственного акти-

ва в Алма-Ате.
За девять месяцев город вы-

полнил план объема производ-
ства промышленной продукции
на 101 процент. Дополнительно
к плану выработано продукции
на 1 миллион 387 тысяч руб-
лей.

В этом году уверенно Реа-
лизуется программа выпуска
товаров культурно-бытового
назначения и хозяйственного
обихода. За девять месяцев
произведено этого вида про^-
дукции на 51 тысячу рублей
больше плана при годовых со-
циалистических обязательствах
75 тысяч рублей. Рост к соот-
ветствующему периоду прош-
лого года составил 16 процен-
тов. Многие коллективы пред-

приятий, развивая и совер-
шенствуя социалистическое со-
ревнование под девизом «От
высокого качества работы каж-
дого — к высокой эффективно-
сти труда коллектива!», доби-
лись нынче неплохих показате-

лей.
Успешно справляются с при-

нятыми обязательствами кол-

лективы лесокомбината, филиа-
ла ' швейного объединения
«Маяк», цеха майоликовых из-

делий завода имени Ломоно-
сова, регенератного завода,
мехлесхоза.

Высокая партийная требова-
тельность, умелое руководство^
инициатива и трудовая актив-
ность масс явились главными

движителями в достижении

высоких рубежей.
Однако, как свидетельствуют

цифры, промышленность горо-
да работает ниже своих воз-,

можностей. Допущено сниже-

ние темпов роста объема про-
изводства продукции, ее реали-

зации, производительности тру-
да по сравнению с соответст-

вующим периодом прошлого

грда.
На это повлияла неудовлет-

ворительная работа некоторых

предприятий. Так, снизили тем-:

пы роста производства гормо-
локозавод (58 процентов к

уровню 9 месяцев прошлого

года), кирпичный завод (87
процентов), комбинат «Строй-
деталь» (90 процентов) и ряд
других.

Кирпичный, цементный заво-

ды и комбинат «Стройдеталь»
не" выполнили план девяти ме-

сяцев по выпуску продукции. В
общей сложности их долг госу-
дарству составляет 606 тысяч

рублей. Не справляются с го-

сударственным заданием реа-

лизации продукции с начала

года кирпичный завод и ком-
бинат «Стройдеталь».

Слабо работают в этом году
производственное ■ объедине-
ние «Ленинградсланец» и слан-

цеперерабатывающий завод
«Сланцы». А ведь их продук-

ция ■ занимает наибольший
удельный вес в городском объ-
еме производства.

Вызывает опасение еще одно
обстоятельство. Прирост про-

мышленной продукции за счет
повышения производительности

труда составляет всего 10 про-
центов, в 4 то время   как город

принял обязательство обеспе-
чить весь рост производства

продукции в основном за счет
повышения производительности

труда.
На предприятиях мало про-

являют заботы о внедрении
[.механизации, уменьшении в

производстве доли ручного
труда, основной упор делают
на увеличение рабочей силы.
В сентябре в производствен-
ном объединении «Ленинград-
сланец» было 106 человек сверх
штатного расписания, на . це-

ментном заводе — 13, на ком-
бинате «Стройдеталь» — 212.
Естественно, в таких условиях

трудно укладываться в плано-
вые показатели производитель-

ности труда. Как результат, це-

ментный завод, комбинат
«Стройдеталь» не справились с

выполнением этого важного

показателя с начала года. На
комбинате «Стройдеталь» вы-

работка на одного работающе-
го была в сентябре почти в два

раза ниже плановой.
Недостаточное внимание уде-'

ляется снижению себестоимо-
сти продукции. За восемь меся-

цев в целом по промышленно-

сти города допущен перерас-

ход по себестоимости на 422
тысячи рублей. Таким образом,
и этот показатель социалисти-

ческих обязательств по суще-
ству находится под угрозой
срыва. Главными причинами

являются недостатки в плани-

ровании, низкий уровень ква-
лификации ряда рабочих, от-
сутствие материальной заинте-

ресованности в коллективах за
проведение режима экономии,

приписки и штрафы за простой
транспорта, сверхнормативные

запасы сырья, материалов и
оборудования.

Большую работу в заключи-

тельный период года предсто-

ит провести в улучшении ис-
пользования автомобильного и
железнодорожного транспорта.
Ряд руководителей предприя-

тий, оправдывая неудовлетво-

рительную работу, ссылаются

на нехватку транспорта. В то

же время очень велики сверх-
нормативные простои вагонов

и автомашин, низка эффектив-
ность их использования, мало

заботы проявляется о механи-
зации погрузочно-разгрузочных

работ.
Анализируя деятельность от-

стающих коллективов, следует
подчеркнуть, что партийные,
профсоюзные организации, ру-

ководство не сделали должных
выводов из решений XXV съез-
да КПСС. Слабо реализуют

мероприятия, направленные на

повышение качества и эффек-
тивности труда   коллективов.

Время в запасе еще есть. Но
немного — всего один квартал.

И надо использовать его с
тем, чтобы ликвидировать про-

счеты и недостатки, с честью
выйти к концу года на наме-
ченные рубежи.

М. ГЛАВТУЗОВ,
заведующий      промышлен-

но-транспортным    отделом

ГК КПСС.

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь!

Орган Сланцевского горкома  Коммунистической  партии

Советского    Союза    и    городского    Совета    депутатов    трудящихся

№ 201 (6796) Пятница, 8 октября 1976 года
Год издания 33-й
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На протяжении многих лет Лейда Эдуардовна Сибуль — по-

стоянная участница районных слетов передовиков сельского хо-

зяйства. Нынче за высокие показатели в социалистическом сорев-

новании ее фотография в День работников сельского хозяйства
будет занесена на Доску почета совхоза «Аврора».

В период заготовки кормов Лейда Эдуардовна при плане 6
тонн заготовила 14 тонн сена.                    Фото Ю. Терентьева.

ЖИВОТНОВОДСТВО-ФРОНТ   УДАРНЫЙ

ОЩУТИМАЯ    ПРИБАВКА
В сецгабре животноводы совхо-   составили 1 1 килограммов, а с на-

за «Родина» работали значительно   чала года кушельские доярки  по-

уопешнее, чем в этом же   месяце   лучили от каждой коровы по 2.486
прошлого   года.  Удои  от каждой   килограммов молока,

коровы      составили по 268 кило-      Доярки  фермы   Выскатка   (бри-
праммов молока. Прибавка ощути-             н _ с Петрова) немного от-

мая — 25 килограммов.                          5                       г.

Особенно   успешно   потрудились   ста 'ют от лидеров. В сентябре они
в  сентябре работники фермы  Ку-   надоили от каждой коровы по 299
шела  (бригадир  В. А. Четверяко-   килопраммов  молока,   а с  начала

ва).    Среднесуточные надои здесь   года по 2.484.

СНОВА   В   ЧИСЛЕ   ЛУЧШИХ
за этот же период в прошлом го-

ду. А вот А. П. Лакеева улучши-

ла свои прошлогодние результаты
на 523 килограмма, получив в рас-

чете на одну корову с начала года

по 2.958 килограммов молока. До-
билась прибааки к надоям прош-

лого 'года и А. М. Горюнова. Она
получила за 9 месяцев по 2.818 ки-

лограммов молока от каждой ко-

ровы.

...мастеров машинного доения в
совхозе «Старопольокий» по ито-
гам работы с начала года нахо-
дятся 3. Н. Козлова (ферма Ме-
нюши), А. П. Лакеева и А. М.' Го-
рюнова  (ферма Ложголово).

3. Н. Козлова за 9 месяцев на-
доила от каждой коровы своей
группы по 2.978 килопраммов мо-
лока, но у нее пока этот показа-
тель на 6 килопраммов ниже, чем

ПО   ИТОГАМ   ЗА  ДЕВЯТЬ   МЕСЯЦЕВ
Передовая доярка  фермы Мор-

ди совхоза «Осьминский» Людми-
ла Александровна Никитина    бра-

СВЕД.ЕНИЯ
о надоях молока по фирме «Родина» за 9 месяцев 1976 года
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лась нынче получить от каждон

коровы своей группы до 3.450 ки-

лограммов молока. Можно сказать,

что свои обязательства она значи-

тельно перевыполнит. За 9 меся-

цев Л. А. Никитина надоила в

расчете на одну корову 3.077 ки-

лограммов молока и сейчас уве-

ренно лидирует во внутрисовхоз-

ном соревновании животноводов.

Лучше, чем в прошлом году, ра-

ботают нынче две другие доярки

фермы Морди ,Мария Михайловна
Попова и Валентина Константи-
новна Рыжих. Первая надоила

уже по 2.725 килограммов молока

от каждой коровы, вторая — 2.622
килопрамма, что больше, чем за

тот период прошлого года, соот-

ветственно на 32 и 98 килограм-

мов.                         А. БЕДОВА.

9 И 10 ОКТЯБРЯ СОСТОЯТСЯ МАССОВЫЕ
ВЫЕЗДЫ ГОРОЖАН НА СЕЛЬХОЗРАБОТЫ

РИТМЫ
КОМСОМОЛЬСКОЙ

ЖИЗНИ
о

Отчетное
собрание

В комсомольской организа

ции горторга прошло отчетно-
выборное собрание. О том, как

работал комитет ВЛКСМ за

год, рассказала секретарь орга-

низации А. Тюрина. Она отме-
тила комсомольско-молодеж-

ный коллектив магазина № 26,
он является лучшим среди кол-

лективов торга, ему присвоено

звание «Предприятие высокой
культуры обслуживания». До-
кладчик отметила, что в целом

пока культура обслуживания в

торге находится не на высоте...

Администрация в этом году

вынесла взыскания 20 членам

ВЛКСМ, а комитет комсомола

не проводил с ними никакой
воспитательной  работы.

Председатель штаба «Комсо-
мольского прожектора» М. По-
левой рассказал о работе
«КП*. В. Винокурова отмети-

ла, что мало уделяется внима-

ния спортивно-массовой работе.
В выступлении секретаря

партийной организации В. И.
Соловьева отмечалось, что

борьба за качество работы
должна стать узловой пробле-
мой во всей работе комсомоль-

ской организации  торга.

На собрании избран новый
состав комитета ВЛКСМ, сек-

ретарем его стала Н. Саво-
стина.

Благодарность
комитета   ВЛКСМ

Отлично потрудились на по-

лях совхоза «Сланцевский»
юноши Ленинградского речного

училища. Отряд, командиром

которого был А. Вычужанин,
комиссаром— В. Клабуков, ра-

ботал сначала в Загривье, за-

тем в Степановщине.
Ребята подготовили для ме-

стных жителей концерты худо-

жественной самодеятельности,

приглашали сельских тружени-

ков на лекции.

За ударный труд комитет

комсомола совхоза «Сланцев-
ский»  объявил     благодарность
В. Бойкову, В. Гордееву,
А. Илюхину, О. Баушеву.
Ь. Лисицыну, Ь. Яковлеву,
м. Бабенкову.

В. ГОРДЕЕВА,
секретарь комитета комсо-

мола совхоза «Сланцев-
ский».

Принят
Ленинсний зачет

Комсомольцы хлебокомбина-
та сдали Ленинский зачет. Его
принимала комиссия в составе

директора предприятия Г. С.
Васильева, парторга А. Е. Кор-
шуновой и представителя от
ветеранов труда Н. М. Волого-
вой. Отличные знания на заче-
те показали технолог Валенти-
на Волкова и бухгалтер Тама-
ра Постоева.
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НА ЭТАПЕ ГОДА
ИТОГИ РАБОТЫ ЗА СЕНТЯБРЬ И 9 МЕСЯЦЕВ

РУБЕЖИ   1976   ГОДА
ТРУДЯЩИЕСЯ ГОРОДА

ОБЯЗАЛИСЬ:
—   выполнить план объема

производства продукции к 26
декабря;

—  выпустить дополнительно

продукции на 2 миллиона 280
тысяч рублей;

—  годовой план реализации
продукции выполнить к 27 де-
кабря, реализовать ее сверх

плана на 1 миллион 900 тысяч

рублей;
—  перевыполнить годовой

план роста производительности

труда на 1 процент;
—   обеспечить прирост объе-

ма промышленного производст-

ва в основном за счет повыше-
ния производительности труда;

—  за счет снижения себе-
стоимости промышленной про-
дукции добиться экономии 500
тысяч рублей.

ИТОГИ СЕНТЯБРЯ
И 9 МЕСЯЦЕВ

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ ГО-
РОДА  ВЫПОЛНИЛА  ПЛАН:

по объему производства про-
мышленной продукции: сентя-

бря — на 100,5 процента, что
(превышает плановое задание
на 61 тысячу рублей, с начала

года — на 101 процент, или на
1.387 тысяч рублей больше за-
плаиированного; объем произ-
водства промышленной про-
дукции к соответствующему

периоду прошлого года соста-
вил 98 цроцентов, что на 1.876
тысяч рублей меньше достиг-

нутого;
по реализации продукции:

сентября — на 99,1 процента,
что на 106 тысяч рублей мень-
ше плана, квартала — на 99,7
■процента (отставание 125 ты-
сян рублей), с начала года —

на 101 процент, или на 1.178
п'ысяч рублей выше государст-
венного задания. Объем реали-
зации к уровню девяти меся-
цев прошлого года составил
98,2 процента, или снизился на
2.047 тысяч рублей;

по производительности тру-
да: сентября — на 97,9 процен-

та, {выработка на одного рабо-
тающего была на 21 рубль ни-

же плановых показателей), с

начала года — на 100,4 п.ро-

/цемта, к уровню девяти меся-

цев прошлого года — на 99,1
процента, или на 82 рубля ни-

же плана;

по производству товаров

культурно - бытового назначе-
ния и хозяйственного обихода:
сентября — на 101 процент,

что на 2 тысячи рублей выше
плана, с начала года — на 103
процента (превышение 51 ты-

сяча рублей), к соответствую-

щему уровню прошлого года —

на 116 процентов (■превышение
194 тысячи рублей).

Перевыполнено задание по

|Производству 1 серы • (104 про-

цента), толуола (114, процен-

тов), электроэнергии (104 про-

цента), мясопродуктов (126
процентов), цемента (101 про-

цент), вывозке древесины (103
процента), ремонту тракторов

(105 процентов) и других ви-

дов продукции.

Не выполнено задание сен-

тября по производству газа пс-

куюствеиного (99 процентов),
топочного мазута (94 процен-

та), бензола (95 цроцентов),
сланца (98 процентов), желе-

зобетона  (82,7 процента) и др.

ИДУТ
ВПЕРЕДИ

ПО ОБЪЕМУ ПРОИЗВОДСТ-
ВА ПРОМЫШЛЕННОЙ ПРО-
ДУКЦИИ ПО ИТОГАМ СЕНТЯ-
БРЯ:

лесокомбинат (116 процентов)
—директор Ю. Г. Цветков, секре-
тарь парторганизации С. А. Ко-
ролыкова, председатель завкома
профсоюза С. В. Сергеев, секре-
тарь комсомольской организации

И. Кондратьев;
цех майоликовых изделий заво-

да имени Ломоносова (104 про-
цента) — начальник А. Я. Шку-
ратов, секретарь партийной орга-
низации Н. В. Александрова, и. о.
председателя месткома профсою-
за Г. М. Тарасова, секретарь ком-
сомольской организации Т. Коле-
сова.

С НАЧАЛА ГОДА:
лесокомбинат    (112 процентов);
ПО, РЕАЛИЗАЦИИ ПРОДУК-

ЦИИ:
цех майоликовых изделий заво-

да имени Ломоносова (109 про-
центов);

лесокомбинат (104 процента);
С НАЧАЛА ГОДА:
лесокомбинат   (106  процентов);
ПО        ПРОИЗВОДИТЕЛЬНО-

СТИ ТРУДА:
лесокомбинат   (112   процентов);
ремонтные мастерские районно-

го объединения «Сельхозтехника»
(ПО процентов) —■ управляющий
А. М. Маркелов, секретарь пар-

тийной организации В. Ф. Голо-
визяин, председатель месткома

профсоюза Н. Н. Семенова, секре-

тарь комсомольской организации

Н. Белов;
ПО ПРОИЗВОДСТВУ ТОВА-

РОВ КУЛЬТУРНО - БЫТОВОГО
НАЗНАЧЕНИЯ И ХОЗЯЙСТ-
ВЕННОГО ОБИХОДА:

цех майоликовых изделий заво-

да имени Ломоносова (104 про-
цента).

Трудовая слава

Много лет работает отдель-
щицей в мебельном цехе лесо-
комбината ударник коммуни-

стического труда Александра
Федоровна Кустова. Передо-
вая производственница еже-

дневно перевыполняет нормы
выработки, проявляет в рабо-
те умение, инициативу и ма-

стерство. Недавно за высокие
показатели в труде и длитель-
ную работу на одном пред-
приятии она была удостоена
звания «Ветеран труда» и на-
граждена ценным подарком.

А. Ф. Кустова работает в

бригаде отдельщиц, которой
руководит бригадир Е. О. Пав-
лова. В цеховом соревновании

среди отдельщиков мебели эта

бригада неоднократно занима-

ла первые места. Подготовлен-
ные ею книжные шкафы, сек-

ретеры, серванты и тумбочки
прикроватные отличаются вы-

соким качеством полировки.

НА СНИМКЕ: А. Ф. Кусто-
ва.

Фото Ю. Терентьева.

Коллектив шахты № 3 за де-

вять месяцев добыл сверх плана

42.791, а в сентябре — 5.323
сверхплановых тонны.

В прошлом месяце все участ-

ковые коллективы справились с

производственной программой.
Лучшего результата достиг уча-

сток № 1, где план добычи вы-

полнен на 109,4 процента и вы-

дано на-гора 2.216 кубометров
сверхплановой горной массы.

Бригада А. И. Смирнова    с этого

Наше    интервью -------------

Цементный завод выпускает примерно шестую
часть всей промышленной продукции города. Ус-
пехи или неудачи коллектива существенно отра-
жаются на выполнении общегородских планов и
обязательств. Вспоминается первый квартал это-
го года. Предприятие постоянно было в числе от-

стающих. В нелегкие условия попал коллектив.
Несколько месяцев понадобилось на то, чтобы пе-

рекрыть отставание в главных показателях. Но и

сейчас провалы первого квартала дают о себе
знать.

УРОКИ ГОДА

СВЕРХПЛАНОВАЯ Д0БЫ4А № 3
участка добыла   сверх     задания

1.544 кубометра горной массы.

Самый большой план добычи в

сентябре был у бригады А. Н.

Петрова с участка № 2. У нее

средняя суточная добыча соста-

вила 1.185 кубометров, месяч-

ный план завершен на 102,1 про-

цента. Добычная бригада Н. 3.
Хатунцева (участок № 3) выпол-

нила сентябрьский план на 100,3
процента.

Напряженно работала в сентяб-
ре бригада проходчиков Ю. В.
Погорелова, которая прошла сверх

задания 67 погонных метров гор-

ных выработок, бригада И. И.
Стониса имеет 30 метров сверх-

плановой проходки, бригада В. М.
Кириллова — 22.

И. ГРИГОРЬЕВ.

Однако у коллектива появилась уверенность;
что государственная программа года будет вы-
полнена. В августе, взвесив свои возможности,
цементники взяли дополнительное обязательство
завершить годовой план реализации продукции к
29 декабря и реализовать ее сверх плана на 155
тысяч рублей.

Об уроках года, буднях коллектива, его проб-
лемах, перспективах на девятую пятилетку мы по-
просили рассказать директора завода Л. Т. ИГ-
НАТОВА.

—   Леонид Тихонович, глав-

ными причинами невыполнения

плана первого квартала назы-
вают отсутствие сырья: глины

и трепела. Только ли это по-
влияло на неудовлетворитель-

ную работу коллектива?
—   В январе —феврале Ле-

нинградское предприятие не-

рудных материалов поставило

нас в трудные условия. Мы
были в .полном неведении, ко-

гда и сколько поступит глины.

Работали с колес. Правда, и

сейчас глина поступает в не-

достаточном количестве. За де-

вять месяцев получили ее на

двадцать тысяч тонн меньше по-

ложенного. Зимой мы были вы-

нуждены жить- только одним
днем, работать без определен-

ной, даже самой близкой пер-

спективы.

Что у нас получилось? Нет
глины — завод стоит. В об-
щем-то, и трепел ц таких ус-

ловиях особо не сдерживал.

Был еще один неприятный мо-

мент. Из-за нехватки транс-

порта мы затоварллись це-

ментом. Были заполнены все

емкости, некуда было деть го-

товую продукцию. Пришлось
«развязывать» сразу несколько

«узлов».. Но в марте завод ра-

ботал уже нормально.

Однако, если объективно
оценивать положение, надо

частно признать, что пятьдесят

процентов вины лежит на нас.

Очень плохо сработал в этих

трудных условиях железнодо-

рожно-упаковочный цех. К зи-

ме в плохом состоянии оказался
локомотивный парк. Были не-

порядки в организации труда.

Очень подвели нас железнодо-
рожники. Глину мы получали

в полувагонах. За сравнитель-

но короткий путь от Ленин- '
града она ие успевала смер-

заться. Разгружали ее на ва- '
гоноапрокидывателе. В крити-

ческое время мы согласились

на предложение руководства

дороги получать глину на плат-

формам. Технических приспо-

соблеинй для разгрузки плат-

форм нет, все делалось вруч-

ную.

—  На отчетно-выборном пар-
тийном собрании коммунистов

завода говорилось, что по-

прежнему дела в железнодо-.

рожно-упаковочном цехе идут

далеко не лучшим образом.
Наш корреспондент посмотрел,

как цех готовится к зиме, и то-
же отметил много недостатков.

—   Недостатки есть, но все-

таки и сделано немало. Полу-
чили новый тепловоз. Одна
машина была в капитальном
заводском ремонте, одна ре-

монтировалась    на железнодо-

рожном пред-

приятии в Око- .

пине. Там сей-
час находится

еще один тепловоз. Получаем
дизель для тепловоза ТГМ-6,
можно оказать, еще одну ма-
шину. Большой ремонт парка
провели своими силами. Прак-
тически к зиме .все тепловозы
буду|Т в строю.

Решается вопрос о получении

паровоза. Он более мощный,
чем наши тепловозы, и будет
занят на перевозке «вертушек»

с известняком  из карьера.

Вот коротко о техническом

состоянии цеха. Многое сдела-

но для укрепления руководст-

ва, закрепления кадров.

•Положительные сдвиги есть,

но все-таки именно на этом

'участке есть ещё не решенные

проблемы, в частности, нехват-

ка транспаргга для вывозки це-

мента. В сентябре мы получи-

ли только 136 крытых вагонов
из 480, которые должны быть
у нас по плану. На заводе

скапливаются овервснорматив-

ные запасы готовой продукции.

—   С    какими   результатами •

начал      коллектив    Последний
квартал года?

—  В основном по всем пози-

циям мы идем на уровне пла-

новых показателей. С марта
еавод начал работать стабиль-
но. В июне восшлиили долг по

выработке цемента. В третьем

квартале ежемесячно выраба-
тывалось в среднем по 1.000
тонн сверхпланового цемента.
К концу года предполагаем

произвести цемента 4 —4,5 ты-

сячи тонн дополнительно к за-

данию. Войдем в график выра-

ботки известняковой муки и

выработаем ее с учетом увели-

ченного плана 422 тысячи

тонн. Есть уверенность в том,

что предприятие закончит год

в соответствии с намеченными

планами. Это н^ша ближайшая
перспектива.

—   А на всю пятилетку?

—   По известняковой муке

нам надо довести мощность до

433 тысяч тонн. Сделано это

'будет с подключением к произ-

водству муки сырьевого цеха.

Надо сказать, что первона-

чальная мощность отделения

по производству муки состав-

ляла всего 350. тысяч тонн.

Что касается выработки це-

мента, у нас есть большие пла-

ны. Реализация их позволит

достичь « концу пятилетки вы-

работки цемента до 1.375 ты-

сяч тонн, продолжать наращи-

вать, мощность, повышать каче-

ство цемента.

Интервью вел

В. САЛОВ.

ОТСТАЮТ
ПО ОБЪЕМУ ПРОИЗВОДСТ-

ВА ПРОМЫШЛЕННОЙ ПРО-
ДУКЦИИ ПО ИТОГАМ СЕНТЯ-
БРЯ:-
.   комбинат    «Стройдеталь»      (77
процентов, Отставацйе. составляет

156 тысяч рублей) — и. о. дирек-
тора Г. М. Пузыренко, секретарь
партбюро Н. Ф. Путиков, предсе-

датель завкома профсоюза Н, А.
Зайцев, секретарь комсомольской
организации А.  Катушкин;

кирпичный завод (65 процентов,

отставание составляет 48 тысяч
рублей) — директор В. А. Вино-
куров, секретарь • партийной орга-
низации С. А. Гордеева, предсе-

датель завкома профсоюза Л. И.
Ильина, секретарь комсомольской
организации   А.  Старателев;

С НАЧАЛА ГОДА:
кирпичный завод (86 процен-

тов);
комбинат «Стройдеталь» (96

процентов);
■цементный завод (99 процен-

тов).
ПО РЕАЛИЗАЦИИ ПРОДУК-

ЦИИ:
кирпичный завод (62 процента,

отставание составляет 52 тысячи

рублей);
комбинат «Стройдеталь» (76

процентов, отставание составляет

245 тысяч рублей);
производственное объединение

по добыче сланца «Ленинградсла-
нец» (99 процентов, отставание

составляет 16 тысяч рублей) —

директор В. П. Рябцев, секретарь

парткома Э.' Я. Ткаченков, предсе-
датель теркома профсоюза А. И.
Петров, секретарь комитета

ВЛКСМ В. Галанов.
С НАЧАЛА ГОДА:
кирпичный ' завод (87 процен-

тов, отставание 163 тысячи руб-
лей);

комбинат «Стройдеталь» (96
шроцентов, отставание 234 тысячи
рублей);

ПО ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ
ТРУДА:

кирпичный завод (70 процен-

тов);
комбинат «Стройдеталь» (52

процента, выработка на одного
работающего в сентябре на 717
рублей меньше плановой, сверх-

плановая численность рабочих в

сентябре 212 человек);
производственное объединение

по добыче сланца «Ленинградсла-
нец» (99 проценггов);

С НАЧАЛА ГОДА:
кирпичный завод (85 процен-

тов);
комбинат «Стройдеталь» (89

процентов) ;

цементный завод (99 процен-

тов).
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В этом году газета неоднократно обра-
щалась к делам коллектива комбината
«Стройдеталь». Пристальное внимание вы-

звано тем, что предприятие работает край-
не неудовлетворительно. В «Знамени тру-

да» за 25 августа была опубликована кор-
респонденция «Узкое» место», в которой шла

речь о просчетах  в организации труда на

одном из самых важных участков пред-

приятия — стендах по производству свай.
Здесь выпускается большой объем продук-

ции, а срывы выполнения планов сущест-

венно отражаются на экономической базе
комбината. Выступление газеты обсужда-
лось на заседании партийного бюро пред-

приятия    совместно    с    администрацией и

профсоюзным комитетом. Ответ о принятых

мерах, который прислал в редакцию секре-

тарь партбюро Н. Ф. Путиков, был опубли-
кован в газете 16 сентября. Недавно мы

получили еще один ответ на эту корреспон-

денцию, на этот раз от руководства треста
№ 41 «Стройдеталь» Главзапстроя, в чьем

ведении находится комбинат.

НИКТО НЕ ДОЛЖЕН СТОЯТЬ В СТОРОНЕ
Заместитель управляющего тре-

стом Ю. А. Бойцов сообщает:
«Руководство треста внимательно

ознакомилось с корреспонденцией
«Узкое» место». Факты, изложен-

ные в ней, объективны и справед-

ливы. Сланцевский комбинат
строительных деталей находится

в тяжелом положении, что поста-

вило в сложное положение и весь
трест по выполнению государст-

венного плана. Организация рабо-
ты стендов свай — один из важ-
нейших моментов,  который  заво

Возвращаясь   н   напечатанному

100-метрового стенда на два са-

мостоятельных участка по 50 мет-

ров с новыми ручьями и улуч-

шенным обогревом поверхности

формируемых изделий. В четвер-

том квартале комбинат должен

получить металлоконструкции для

монтажа первого участка.

В  главном  корпусе    комбината

— В сентябре мы выпустили

1.545 кубометров свай, это мень-

ше плана. Но улучшение есть:

график заливки стал в основном

выдерживаться, пустили в эксплу-

атацию новый козловой кран, со-

ставлен более уплотненный гра-

фик, по которому работы на всех

стендах будут вестись одновре-

менно.    Это    позволит   увеличитьбудет смонтирована галерея пода

ду и тресту неабходимо' решать в  чи бетона,    что    резко   поднимет  выработку и упразднить'   ночную

ближайшее время.                             культуру    производства, сократит   смену. Все дело    заключается    в

Для  сокращения  времени   рас-  трудозатраты, простои и позволит   том, смогут ли нас бесперебойно
палубки стенда и укладки бетона   высвободить автосамосвалы, заня-   обеспечивать бетоном,
намечено      смонтировать    второй   тые сейчас на доставке бетона на

стенды.

Руководство . треста считает,

что, выполнив намеченные меро-

приятия, сланцевский комбинат
.«Стройдеталь» может стабильно
выполнять госуиарствеиный план».

Полтора месяца прошло со вре

тридцатитонныи козловой кран,

который будет пущен в эксплуа-

тацию в октябре. Кроме того, вто-

рой кран позволит регулярно от-

гружать сваи на железнодорож-

ный транспорт.

Конструкторокое 'бюро   завода

исполняющего обязанности ди-

ректора комбината Г. М. Пузы-
ренко:

—   Кран, о котором говорится

в письме Ю. А. Бойцова, уже

смонтирован. Внесены усовершен-

ствования в технологический про-

цесс производства свай, что поз-

волит, по подсчетам специалистов,

получить в месяц прибавку до

1.000 кубометров, т. е. на стен-

дах ежемесячно будет произво-

диться 3.000 кубометров свай.
Практически готова половина ме-

таллоконструкций для реконст-

рукции стенда. В конце октября
все необходимое должно посту-
пить на комбинат, , и сразу же нач-

нется монтаж; отдача стендов в

сентябре   несколько   возросла.
секретаря партбюро комбината

Н. Ф. Путикова:
—   Установлен постоянный пар-

тийный и профсоюзный контроль

за работой этого участка. Упоря-
дочена зарплата работников, за-

нятых на производстве свай.
Улучшение есть.

совместно с трестом разработало   м ени выступления газеты. Есть ли
проект реконструкции    100-метро-   какие-нибудь   переменьг на   стен-
вого   стенда.   Намечено   провести   Д а х? Об этом мы попросили рас-
ее в два    этапа —  в    четвертом   сказать
квартале 1976 года    и    в первом    ч заместителя     начальника    цеха
квартале 1977 года...  Реконструк-   сборного      железобетона    Т.    Д.
ция      предусматривает    разрезку   Шершневу:

Из этих ответов видно, что партийная организация, руководство

комбината и треста принимают определенные меры для устранения

недостатков. Однако посулы, а их руководители предприятия давали

уже немало, не будут способствовать увеличению выпуска продук-

ции. Сегодня предприятие находится по-прежнему в очень сложном

положении. Не выполнен план девяти месяцев реализации продук-

ции, сорвана программа ее производства. Практически в октябре
комбинат начинает работать «с нуля». В этом положении необходи-
мо коммунистам, специалистам, всем работникам предприятия при-

ложить максимум усилий, чтобы выйти из тупика. Ждут на комби-
нате и конкретной помощи от треста.                     С. ВОЛОДИН.

ВАШ     СВОБОЛНЫЙ     ЧАС

ЗДЕСЬ РАДЫ ВСЕМ
К началу я опоздал. Режиссер

народного театра Дворца культу-

ры завода «Сланцы» Ю. В. Сазо-
нов уже заканчивал вступление к

первой 'встрече в театральной го-

спиной .в новом сезоне. А разго-

вор предстоял о Василии Макаро-
виче Шукшине — писателе, дра-

матурге, режиссере, актере — о

Человеке.
Вот лежат его книги — некото-

рые из них ему так и не пришлось

увидеть, репродукции с портретов

и фотографин, пластинки с запи-

сями его рассказов. В памяти жи-

вут его фильмы, созданные им об-
разы.

Л. А. Ходжаева, зав. отделам

обслуживания объединенной рай-
онной библиотеки, рассказывает

собравшимся о нелегком жизнен-

ном пути Шукшина, о том, что

притягивает в его творчестве.

И вот первый сюрприз: Е. Г.
Беляева изумительно читает от-

рывок из рассказа «Сны матери».

Чтение завораживает настолько,

что стоит закрыть глаза и забы-
ваешь, пде ты, и, кажется, не Ека-
терина Георгиевна декламирует, а

реальная, много пожившая дере-

венская женщина вспоминает о

далекой поре своего детства.

Мало-помалу в разговор втяги-

ваются и другие участники сего-

дняшней встречи. Здесь много ак-

теров народного театра, но есть и

те, кто впервые заглянул в этот

гостеприимный уголок Дворца
культуры. Вот, прижимая к груди

красный томик рассказов, мето-

дист объединенной районной биб-
лиотеки Наташа Провалинская
пытается проанализировать эту

сторону творчества Шукшина.
Наташа говорит о том, как при-

стально он искал интересных лю-

дей, или «чудиков»,' как он их на-

зывал.       :
—  А мне Шукшин более знаком

как актер, — говорит заведующая

стоматологической ноликлиинкой
К. Г. ЖадО'бина. — Мне он запом-

нился еще по фильму, «Простая
история».

И она рассказывает, какой по-

вой стороной открывался' Василий
Макарович с каждой своей по-

следующей работой.
И вновь разговор возвращает-

ся к литературному наследию
Шукоцина. Полчаса мы, затаив

дыхание, слушаем пластинку с

записью трех- его рассказов. Уча-
стник народного театра Алексей
Костюгов высказывает свое мне-
ние о прозе этого выдающегося
деятеля    современного  искусства.

—   А мне, друзья, хочется  по-

больше поговорить о Василии
Шукшине — режиссере. — Это
эмоциональный Юрий Владимиро-
вич Сазонов выносит иа обсуждс
ние наших театралов ту сторону,

которая ближе всего ему самому.

На- примере «Калины красной»,
«Пенек -лавочек» он показывает,

как режиссура помогает успешнее

донести до зрителя выигрышные

моменты сценария и затушевать

более слабые, как с ее помощью

добиться того или иного эффекта
в 'зрительном зале.

Едва закончив мысль, Ю. В. Са-
зонов торопится взять максимум

от сегодняшней встречи. Он ли-
стает одну за другой страницы и

опешит прочесть либо высказыва-

ние самого Шукшина о театре, о

принципах- работы с актерами, ли-

бо просто предложить вниманию

собравшихся, еще один отрывок из

рассказа, романа, сценария, либо
вспомнить представителей других

рощов искусства, горевших так же

ярко и огоревших так же прежде- ■

временно.

И никто не торопится уходить.

Уже четвертый час мы говорим,

слушаем, опять говорим — и не

надоедает, наоборот, разгорается

интерес — настолько многогранен
автор. Плывут в тишине комна-

ты два голоса — Лидии Федосее-
вой-Шукшиной и ее мужа. Поют
они песню о разлуке и не знают

еще, что она рядом и навечно. И
щемит сердце от негромких слов:

«Миленький ты мой, возьми меня

с собой...».
В театральную гостиную вход

свободный. Приходи, слушай, го-

вори, если есть что сказать. Здесь
учатся мыслить, высказывать свое

мнение, отстаивать его, уважать

чужое. Театральная гостиная не
подспорье к театру, она — явление

самостоят.елыное, заслуживающее

того, чтобы о нем говорить.

Первая встреча была посвяще-
на Шукшину. Следующая —

ноябрьская — режиссеру Евгению
Вахтангову, в декабре разговор
пойдет о творчестве поэта Николая
Тихонова (исполняется 80 лет
со дня его рождения), а на оче-

реда живопись, музыка...
А к 14 ноября (день следую-

щей встречи) готовится еще один
сюрприз. Будет показан отрывок
из новой работы народного теат-
ра—спектакля по одному из про-

изведений Карло Гоцци. Приходи-
те, здесь рады всем. Приходите,
может быть, вам понравится, и вы
останетесь здесь, во Дворце куль-
туры, надолго.

В. ИВАНОВ.

Три березки, три  подружки

Пробирались до опушки.

Только в гору труден путь —

Вот и встали отдохнуть.

Фотоэтюд В. Смирнова.

шото
ЧИТАТЕЛЯ

ПО   СЛЕДАМ    НАШИХ    ВЫСТУПЛЕНИЙ

„НАШЕ  ОБЩЕЕ   ДЕЛО'
Рейдовый материал, опубли-

кованный под таким заголов-

■мом в № 170 «Знамени труда»,

затрапивал вопросы благоуст-

ройства города, отмечал недо-

статки.

Как сообщил в ответе первый
заместитель председателя ис-

полкома Сланцевского горсове-

та В. Н. Решеткин, в парке По-
беды действительно пасли окот.

В целях пресечения этого отделу

внутренних дел и управлению
жилищно-коммуналыного хозяй-
ства порисполкома дано указа-

ние    предупредить   владельцев

скота, а в случае необходимо-
сти принимать к ним меры воз-

действия через административ-

ную комиссию.

А вот что ответила на крити-

ку в газете главный инженер

управления жилищно-комму-

нального хозяйства производст-

венного объединения «Ленин-

градсланец» В. Я. Середа:

«Прорыв воды ликвидирован

трестом № 63. Произведена за-

мена водопровода. Предприя-

тие «Тепловые сети» сделало

изоляцию теплотрассы. Тран-

шея зарыта».

СЛУЖБА ЗЛОРОВЬЯ

ЗАБОТА И
При поступлении на стацио-

нарное лечение меня принимал

хирург, заместитель главного

■врача по медицинской части

Николай Васильевич Глухих.
Уже с этого приема началось

мое лечение. После серьезного

разговора с врачом я дал обе-
щакие не курить. ,И слова не

■мог не сдержать. Думая, если

врач беопоконтся за мое даль-

нейшее здоровье, так и я сам

себе не враг.

Это беспокойство за здоровье

больных чувствовалось на про-

тяжении всего времени, кото-

рое мне пришлось провести в

больмице. И не только со сто-

роны Н. В. Глухих. Мои зна-

комые по палате и я благода-
рили хирургов Э. И. Батрак,
А. М. Семенова, врача -терапев-

та Е. С. Канжовскую, посе-

щающую хирургическое отде-

ление, медицинских сестер, де-

журивших ка постах и перевя-

зочных пунктах, за то, что они

помрогли нам набраться сил, ок-

ружили   вниманием  и заботой.

П. МАТВЕЕВ,
инвалид Великой Отечест-
венной войны.

ЛЕЧЕБНИЦА
НА БЕРЕГУ ПЛЮСОВ!

Часто я и мой муж берем пу-

тевки в санаторий-профилакто-
рий проиаводственного объеди-

нения «Ленинградсланец». Нам

цравится здесь. Хорошее меди-

цинское обслуживание, чистый

воздух в сосновом бору, раду-

ющая глаз местность, наконец,

спокойствие помогают подкреп-

лять здоровье.

Еще больше повезло тем, кто

взял путевки на октябрь, пото-

му что профилакторий обновил-
ся. Введен в экаплуатадию но-

вый санаторно-профилактиче-
ский корпус на берегу раки

Плюссы. Комнаты с современ-

ной мебелью выглядят уютно.

Заметно, что в нынешнем го-

ду больше внимания уделяетоя

больным. В связи с этим хо-

чется отдельно оказать о глав-

ном враче санатория-профилак-
тория В. А. Казанцеве. Вита-
лий Аркадьевич впервые в

Сланцах ввел лечение при по-

мощи иглотерапии. Этот вид ле-

чения дает, судя по отзывам,

хорошие результаты: те, у кого

вот уже несколько лет ломили

руки, не давали ни днем ни

ночью покоя, чувствуют себя
хорошо.

Мне захотелось написать эту

заметку в газету, чтобы расска-

зать о прекрасной лечебнице у

«ас в Сланцах и предложить

шахтерам почаще бывать здесь.

Н. ИОНОВА,
читательница.

КАК    ВАС   ОБСЛУЖИВАЮТ?

ПРИЧАСТНА К НАШИМ  СУДЬБАМ
Мой сын служит в армии! Я,

как и' все матери, сыновья ко-
торых проходят действитель-
ную службу в рядах Советской
Армии, жду с нетерпением
каждое письмо. И когда наш

почтальон Е. Г. Мухина вруча-
ет мне его, то вижу, с какой
радостью делает она это, а, ка-

залось бы, она совершенно по-

сторонний человек. И тогда на-

чинаешь   понимать,    как тесно

человек этой профессии связан

с судьбами людей, как болеет
за эти судьбы. Есть и другие

хорошие почтальоны. Но о та-

ких, как наша Екатерина Геор-
гиевна, хочется говорить самые

теплые слова.

Вот один незамысловатый
случай, который показывает,

как человек относится к своему

делу. Зимой этого года во вре-

мя гололедицы   Е.  Г. Мухина

упала и сильно ушиблась. Не-
смотря ни на что, она достави-

ла почту, а потом уже обрати-
лась в больницу.

Долгое время Екатерина
Георшевна пролежала на боль-
ничной кровати. Мы ждали ее

выхода, как ждут возвращения
самого близкого человека, и

боялись, что она больше не бу-
дет нас обслуживать. Но вновь
к нам каждый день приходит с
тяж1елой сумкой почтальон
Е. Г. Мухина.

Л. БУРАКОВА.
ул. Набережная, дом № 29.

Г



Строится   магистраль   дружбы

Газопровод Оренбург — Западная граница СССР — крупней-
ший объект, сооружаемый совместно европейскими социалистиче-
скими странами — членами СЭВ. Протяженность этой топливно-

энергетической магистрали составит 2.750 километров.

На польском участке трассы, который проходит от Сохрановки
(Ростовская область) до Кременчуга (Полтавская область), строи-

тели одержали большую трудовую победу — сварен шов на со-

том километре вблизи поселка Новопскова Ворошилов градской
области.

В нынешнем году польским специалистам предстоит уложихь

еще десятки километров труб.
НА СНИМКЕ: оператор Люциан Флис на одном из участков

трассы.

Фото Р. Азриеля                  ____________ Фотохроника ТАСС

Фильм   о   трагедии   чилийцев

МОСКВА. На киностудии «Мосфильм» советские и чилийские
кинематографисты ведут съемки художественного фильма «Ночь
над Андами». Он расскажет о трагедии чилийского народа, нахо-

дящегося под игом военной хунты.

Авторы сценария С. Аларкон, С.Мухин. Режиссеры-по.ста-'
новщики С. Аларкон, А. Косарев. Операторы-постановщики
К. Вальдес, В. Семин, художественный руководитель съемок —

Герой Социалистического Труда, лауреат Ленинской премии, на-

родный артист СССР Роман Кармен.
НА СНИМКЕ: режиссер-постановщик Себастьян Аларкон (сле-

ва) репетирует с актерами сцену из фильма.
,Фото А. Конькова                                     Фотохроника ТАСС

Трудная жизнь иммигрантов
С кармамиыми фонариками, со

взведенными пистолетами в ру-

ках, одетые в гражданское неиз-

вестные ворвались ночью в отель

«Пинот» в Буанос-Айресе. Из по-

стояльцев отеля выбрали 26 чело-

век. Их затолкали в грузовик я

увезли в неизвестном направле-

нии.

Никто поначалу не предполагал,

что такие события, как похище-

ние людей из отеля, частных до-

мов, пансионатов или недавний
налет на Католический комитет

иммигрантов в Буэнос-Айресе,
имеют между собой прямую связь

и явятся началом разнузданной
кампании террора против латино-

американских иммигрантов, на-

шедших приют в Аргентине.
Католический комитет ограбили

не с целью обогащения. Была ук-

радена картотека иммигрантов из
Чили, Уругвая, Па.ралвая, Боли-
вии. Те, кто завладел ею, не теря-

ли времени дарам. Уже через день

они начали стрелять из-за углами
в упор в людей, порвавших с дик-
таторскими режимами соседних с

Аргенаиной стран.

Кто инициатор всех этих пре-

ступлений? Досадаться нетрудно.

Вот, натример, свидетельство чи-
лийца Педро Мора. Он вместе с

другими иммигрантами был схва-

чен в одной из гостиниц Буэнос-
Айреса и помещен в вилле на ок-

раине города. Допросы и пытки

чередовались с настойчивыми со-

ветами покинуть континент. То и

дело Пещро заставляли выкрики-

вать: «Да здравствует генерал

Пинонет!», «Да здравствуют воен-

ные хунты в Латинской Амери-
ке!»...

Жизнь иммигрантов в Аргеяти-
не никогда не была легкой. В пос-

леднее время она стала совсем не-

выносимой. По наблюдениям кор-

респондента бразильского ежене-

дельника «Вежа», в Буэнос-Айре-
се «трупы политических беженцев,
убитых таинственным образам,
стали появляться все чаще......

В июле в аргентинской столице

было официально объявлено о том,

что ни один иностранец не будет
возвращен в свою страну, если он

покинул ее по политическим мо-

тивам. А ровно через неделю сот-

ни политических беженцев — чи-

лийцев, боливийцев, парагвайцев
— были вызваны в иммиграцион-

ное управление, где им объявили
о невозможности предоставить

политическое у/бежище.
Таким образом, эта категория

людей живет в Аргентине без до-

кументов, без юридических прав.

Их единственный документ — это

«карточка беженца», выданная

международной организацией бе-
женцев.                    И. ЮРКОВ.

(АПН).

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Харитине Егоровне
РАПИНОЙ

Сердечно поздравляем с юбиле-
ем. Желаем счастья и долгих лет
жизни.

Рапины, Кругловы.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 9 ОКТЯБРЯ

9,30 — «Умелые руки». Цв. тел.

0.00 — «Для вас, родители!». Цв.
тел. 10.30 — «Сибирь». Художест-
венный фильм. 3-я серия. «Вдоль
тракта оибирокого». Цв. тел. 12.00

«Экран собир'ает друзей».
СССР-^ГДР. Цв. тел. 12.45 —

«Моаквичка». Телеклуб. Цв. тел.

14.00 — Тираж «Спортлото». Цв.
тел. 14Л0 — «Новые похождения

«Кота в сапогах». Художествен-
ный фильм. " 15.40 — «Здоровье».
Цв. тел. 16.10 — Беседа на меж-

дународные темы политического

обозревателя газеты «Правда»
Ю. А. Жукова. Цв. тел. 17.00 —

«В • М1ире животных». Цв. тел.

18.15 — «Америка семидесятых».

Фильм 9-й — «Два Нью-Йорка».
Цв. тел. 19.10 -^ Премьера спек-

такля «Ну, публика!» (По расска-

зам А. П. Чехова). Цв. тел. 21.00
— «Время». 21.30 — Конадрт ма-

стеров искусств к Всесоюзному
дню работников сельского хозяй-
ства. Цв. тел.

ВОСКРЕСЕНЬЕ,   10 ОКТЯБРЯ

9.10 — «На зарядку становись!»
Цв. тел. 9.30 — «Будильник». Цв.
тел. 10.00 — «Служу Советскому
Союзу». Цв. тел. 11.00 — В. Кра-
пивин. «(Всадиики на станции Ро-
са». Спектакль. Цв. тел.' 12.30 —

«Сельский час». 13.30 — «Музы-
кальный киоск». Цв. тел. 14.00 —

«Мать». Художественный фильм.
15.35 — Музыкальная программа

«В вашем доме». Цв. тел. 16.25 —

Премьера документального филь-
ма «На земле раздольненской».
16.45 — «Международная панора-

ма». Цв. тел. 17.15 — «На арене

цирка» (Швейцария). Цв. тел.

18.15 — Мультфильм. Цв. тел.-

18.35 — «Клуб кинопутешествий».
Цв. тел. 19.35 — «Песня^б». Цв.
тел. 20.00 — «Советский Союз гла-

зами зарубежных гостей». Цв.
тел. 20.15 — Премьера художест-

венного фильма «Ночь ужасов» из

серии «Сегодня вечером — Фер-
нандель». (Италия — Франция).
Цв. тел. 21.00 — «Время». 21.30 —

«Ваше .мнение»., Цв. тел. 22.30 —

Программа 'мультфильмов для

взрослых. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 9 ОКТЯБРЯ
17.00 — «Гражданин и закон».

Телевизионный журнал. 1 7.30 —

«По вашим просьбам». Концерт.
Цв. тел. 18.00 — Для детей.
Мультфильмы. Цв. тел. 18.30 —

«От 14 до 18». Программа для

подростков и учащихся ПТУ. Цв.
тел. 19.00 — «Ленинград». Инфор-
мационная программа. Цв. тел.

19.30 —1«Что1бы быть счастливым».

Телефильм. 20.40 — «Музыкаль-
ная мельница». Фильм-концерт.
21.00 — «Медицина — человеку».

21.30 — «(Пароль не нужен». Ху-
дожественный фильм. 2-л серия.

23.00 — Новости. Цв. тел.
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17.00 — «С праздником, земле-

делец!». 18.00 — «Эстрадный кон-

церт». Цв. тел. 18.30 — Для под-

ростков. «1КПД-76». Цв. тел. 19.00
—  «Горизонт». Программа для мо-

лодежи. «Папа, мама и я — спор-

тивная семья». Цв. тел. 20.00 —

«Неделя голубого экрана». 20.20 —

«Зареченсюие женихи». Телеви-
зионный художественмый фильм.
21.00 — Документальные фильмы.
21.30 — «Сотворение мира». Ху-
дожественный фильм.

П ОКАЗ Ы В А ЕТ ТАЛ ЛИН

СУББОТА, 9 ОКТЯБРЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
—   «Телешиола». Русский язык.

9.30 — Для детей: мультфильмы
«Лесные путешественники» и

«Стрекоза н Муравей». 10.00 —

«Заглянем на кухню!». 12.00 —

«Взгляд на мир»: «Там, за Пере-
копом». 12.50 — «Фандыр». Музы-

кальный телефильм. 13.20 — «Рас-

крытый мир»: «Альтернатива».
13.50 — «Польша в Совете Эконо-
мической Взаимопомощи». (Поль-
ский документальный фильм).
18.00 — «Своими глазами».   18.20
—  «Детский экран». «Путешествие
в мир книг». 18.40 — «Стоп-
кадр».   18.55 — Реклама. 19.00 —

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ, 8 октяб-
ря — «Это я убил». Начало в 19,
21 час. Для детей. «Командир
счастливой «Щуки». Начало в 17
часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
8 окггября — новый цветной
итальянский кинофильм «Народ-
ный роман». Начало в 17, 19, 21
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 8 октяб-
ря — новый цветной широкоэк-

ранный кинофильм «Сын председа-

теля». Начало в 10, 11.40, 13.20,
16.40, 1в.20, 20.10,' 22 часа. Для
детей. «В бой идут одни «стари-

ки*. Начало в 15 часов. 9 октяб-
ря — «Сын председателя». Начало
в Ю; 12, 14, 16, 18, ,20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 8 октября—
«Амропали». (Две серии). Нача-
ло в 17, 20 часов.

«Развлекательная передача». 20.30
—  «Актуальная камера». 21.30 —

Художественный фильм «Земля-
ми». 22.50 — «Вариации»? «Прищ
и Золушка».

ВОСКРЕСЕНЬЕ,   10 ОКТЯБРЯ

8.55 — Программа передач.

11.00 — Реклама. И. 15 — «Умный
уступит». Викторина.. 12.00 —

«Картофельный бал». 12.15 —

«Мелодий радости». Музыкальный
телефильм. 13.30 — Для детей: ху-

дожественный телефильм «Капи-
тан Немо», Т II серия. 14.35 — Кон-
церт камерного оркестра Большо-
го театра Союза ССР. Солистка
народная артистка СССР И. Ар-
хнпова. 15.10 — «Новь таежной
реки». 17.15 — Вечерняя програм-

ма. 17.20 — «Детокий экран». «Му-
зыка приносит радость». 17,50 —

«Искусство вечно». 18.30 —«Жур-
налисты». Эвальд Иыгис. 18.5.) —

Реклама. 19.00 — «Молодежная
студия». Родной город. 19.30 —

В'Оскреоная программа «АК». 20.15
—  Спорт. 20.30 — «Песни любви»

■и «Концерт». Музыкальные филь-
мы. 21.30 — «Монитор». 22.00 —

Концерт участников художествен-
ной самодеятельности города

Кохтла-Ярве. 22.45 — «Лестница».
Короткометражный  фильм.

ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ!
С 11 октября 1976 года маршрут № 91 Сланцы— Негуба

продлевается до деревни Будилово.
ВРЕМЯ ОТПРАВЛЕНИЯ:
Из Сланцев — 5.25, 14.38, 17.40.
Из Будилово — 7.30, 16.50. 19.50.
С 1 1 октября открывается движение, автобусов по маршруту

N° 727 Сланцы — Заручье -* Старопол'ье через деревни Ново-
селье, Хрель, Захрелье, Изборовье.

ВРЕМЯ ОТПРАВЛЕНИЯ:                                         '

Из Сланцев — 6.30, 12.50.
Из Старополья — 10.00, 15.15.
Из Новоселья на Старополье — 7.35, 13.55.
Из Новоселья на Сланцы — 11.03, 16.18.
Стоимость проезда по всему маршруту 1 рубль 03 копейки.
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УЧАСТОК ПРОИЗВОДСТВЕННОГО
ПРЕДПРИЯТИЯ «ЛЕНЭНЕРГОРЕМОНТ»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
на ТЭЦ завода «Сланцы»

СЛЕСАРЕЙ,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ.
С предложениями обращаться: г. Сланцы, ТЭЦ за-

вода «Сланцы». Телефон №'5-12-47. ^
3—1

,    ЗАВОД   «СЛАНЦЫ»

ПРИГЛА ШАЕТ НА РАБОТУ
ОПЕРАТОРОВ (мужчин),
МОТОРИСТОК,
СЛЕСАРЕЙ    по ремонту технологического обору-

дования,

СЛЕСАРЕЙ-САНТЕХНИКОВ,
ТРАКТОРИСТА,
РЕМОНТНЫХ ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,
дежурных ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ на ТЭЦ,
ПЛОТНИКОВ,
СТОЛЯРОВ,      -                                    *

БЕТОНЩИКОВ для работы в СМУ.
5—2

Коллектив ресторана «Алмаз» и кондитерского цеха выража-
ют соболезиование Рулевой Валентине по случаю смерти ее
матери.

Коллектив шакты имени С. М. Кирова и участка ВЩТ выра-
жают глубокое ообояеановаяие семье Михайловых по поводу
смерти старейшего работника шахты МИХАЙЛОВА Алексея
Михайловича.

Коллектив комбината «Стройдеталь» выражает соболезнование
Урваицеву Дмитрию Прокофьевину в связи со смертью жены.

Жители дома № 6-а по улице Жукавокого оаболеэнуют Урваи-
цеву Дмитрию Лрокофьевичу по поводу безррвмечиой смерти егд
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